



STAAR: La Nueva Generación

Comenzando en el año escolar 2011-2012, los estudiantes iniciarán una nueva aventura con el lanzamiento del programa de pruebas *Texas Assessments of Academic Readiness* (STAAR) o pruebas STAAR. El programa de pruebas estandarizadas incluye pruebas para los estudiantes del 3º al 12º grado.

Este nuevo y riguroso programa se enfocará en la preparación para el éxito de los estudiantes en los grados y cursos posteriores y, en última instancia, en la universidad o carrera profesional.

¿Qué es STAAR?

STAAR es el nuevo programa estatal de pruebas para los estudiantes. A lo largo de su trayectoria en la escuela pública, los estudiantes serán evaluados en las siguientes áreas básicas: lectura, escritura, matemáticas, ciencias y estudios sociales. El número de pruebas que tomarán cada año será de dos a cuatro, dependiendo del grado escolar.

Las pruebas STAAR para los grados de primaria y escuela intermedia cubrirán las mismas materias y grados que el programa anterior de pruebas, o sea las pruebas TAKS. A nivel de secundaria (*high school*), 12 pruebas de fin de

curso o pruebas EOC (EOC, por sus siglas en inglés) reemplazarán las pruebas específicas que se administraban anteriormente en cada grado.

¿En qué se diferencia STAAR de TAKS?

El programa STAAR será más riguroso que el programa TAKS. Las pruebas tendrán más preguntas en la mayoría de los grados. La mayoría de las nuevas pruebas STAAR examinarán a los estudiantes en materias estudiadas ese año. En contraste, las pruebas TAKS requerían por ley que los estudiantes de la escuela secundaria tomaran pruebas sobre el material estudiado durante varios años.

Además, por primera vez desde que el estado inició su programa de pruebas estandarizadas, las pruebas tendrán un límite de tiempo. A menos que el estudiante obtenga un permiso especial, cada estudiante tendrá cuatro horas para completar cada prueba.

¿Qué es diferente en el programa de pruebas de la escuela secundaria?

Los cambios en el programa de pruebas son más evidentes a nivel de escuela secundaria. En el programa TAKS, los estudiantes tomaban dos pruebas en el 9º grado y cuatro pruebas tanto en 10º como en 11º grado. El estudiante estaba obligado a pasar las cuatro pruebas de nivel de salida en el 11º grado para poder graduarse.

Este sistema será sustituido por 12 pruebas EOC de STAAR que los estudiantes tomarán cada vez que tomen el curso correspondiente. Las calificaciones de las pruebas EOC representarán

el 15 por ciento de la calificación final del estudiante en el curso correspondiente.

¿Qué pruebas hay que tomar en la escuela secundaria?

Los estudiantes que entren al 9º grado en el año escolar 2011-2012 serán la primera generación que deberá tomar las pruebas EOC de STAAR.

Las 12 pruebas EOC son las siguientes:

- Inglés I, Inglés II, Inglés III
- Álgebra I, Geometría, Álgebra II
- Biología, Química, Física
- Geografía Universal, Historia Universal e Historia de los Estados Unidos

Si un estudiante está inscrito en el 8º grado o un grado inferior, y está tomando un curso para el que hay una prueba EOC, ese estudiante deberá tomar la prueba EOC correspondiente.

Plan gradual de eliminación de TAKS e introducción de STAAR:

	2011-2012	2012-2013	2013-2014	2014-2015
Grados 3 - 8				
Grado 9				
Grado 10				
Grado 11				
Grado 12				

¿Cómo se implementará STAAR?

Las pruebas STAAR de 3º a 8º grado se proporcionarán únicamente en formato de papel. Las pruebas EOC de STAAR se ofrecerán en formato de papel y por computadora.

¿Cuántos días estarán dedicados a la administración de pruebas cada año?

Para tomar las pruebas estatales, los estudiantes usarán de dos a cinco días de los 180 días de enseñanza al año. Los estudiantes de secundaria que deben cumplir con los requisitos de graduación para obtener un diploma, tendrán días adicionales disponibles si fuera necesario. Los estudiantes de 5º y 8º grado que deben cumplir requisitos de promoción al siguiente grado no tendrán que tomar pruebas adicionales en el año escolar 2011-2012. Los estudiantes en 5º y 8º grado tendrán oportunidades adicionales para tomar las pruebas en el año escolar 2012-2013 y años posteriores.

¿Qué calificación se necesita para pasar la prueba STAAR?

Los estándares de aprobación se establecerán en el año 2012. Es probable que los estándares se introduzcan por etapas a lo largo de varios años, lo cual es una práctica que Texas ha utilizado en programas anteriores de evaluación de estudiantes.

¿Tomarán la prueba STAAR los estudiantes que reciben servicios de educación especial?

El comité ARD (admission, review and dismissal committee) determinará la prueba adecuada

para los estudiantes que reciben servicios de educación especial. Algunos estudiantes tomarán la prueba STAAR regular. Otros tomarán la prueba STAAR con modificaciones, que cubre el mismo contenido de la prueba STAAR regular, pero utiliza un formato y diseño modificado para cada prueba, como menos opciones de selección múltiple y una estructura más simple para las oraciones y el vocabulario. La prueba STAAR Alternativa estará disponible para los estudiantes con discapacidades cognoscitivas más severas.



¿Dónde puedo obtener más información sobre el nuevo programa de pruebas?



La información más reciente sobre STAAR está disponible en:

www.tea.state.tx.us/student.assessment/staar/



v1.0

STAAR™
La Nueva Generación



**State of
Texas
Assessments of
Academic
Readiness
Pruebas STAAR™**

**Guía para padres sobre
el programa de evaluación
de los estudiantes**

